

# 皆様方への訴え

No.1 令和6年7月30日

## 土居高は四国中央市に、必要な高等教育機関です！

1. 県立高校の中で8番目に古い歴史と伝統を有する土居高校は、これまで1万7千人を超える人材を輩出し、地元四国中央市は基より、県内外に有為の人材を供給しております。特に、高卒就職者は市内3校で毎年おおむね100人の内50人程度は土居高卒業生であり、地場産業や介護福祉などの分野を担う人材はほかに求めることはできません。
2. 四国中央市は、その立地から他地域や他県への進学者も多く、高校進学者流出地域であり、特進クラスの開設や交通費補助などを通して地域間競争に克ち貫いていかなければなりません。先進例である松山南校砥部分校の実例にみられる創造が求められており、土居高校にはその可能性があります。
3. 土居高校は、地域の企業など協力もあり、県立で第1号のゴルフ部が創設され、国体出場などの実績もあります。更に、観光甲子園で情報科学部が日本一を獲得したり、昨年は自転車甲子園で日本一の快挙を成し遂げて、健全な学校経営の成果は着実に伸びています。しかしながら、地域社会も含めて、その小さくてもキラリと光る魅力は正しく評価されておられません。県市を挙げての広報活動を盛り上げて参りましょう。

土居高の存続を目指す会 代表 森高康行

( 〒799-0721 四国中央市土居町入野 859-1 )